



La Batalla por la Justicia: ¿Simulación o Realidad en la Elección de Jueces?

En un nuevo capítulo del debate político en México, la diputada Noemí Berenice Luna Ayala, coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN, ha lanzado una crítica contundente hacia la presidenta Claudia Sheinbaum. Su demanda es clara: la presidenta debe demostrar que realmente está al mando y no permitir que se lleve a cabo lo que ella considera una simulación de elección de jueces y magistrados. Según Luna Ayala, el Instituto Nacional Electoral (INE) enfrenta serias limitaciones, como la falta de presupuesto y órdenes judiciales que suspenden el proceso, lo que hace que la elección no sea más que una fachada.

La diputada se refiere específicamente a uno de los puntos clave en la agenda de Sheinbaum: la idea de elegir, mediante voto popular, a más de mil 600 jueces y magistrados. Sin embargo, esta propuesta ha sido objeto de una nueva suspensión provisional que obliga al INE a detener su proceso electoral extraordinario. Además, se impide que el Senado emita la convocatoria necesaria para integrar las listas de candidatos, lo que complica aún más la situación.

En resumen, la diputada PANista lanza un claro mensaje: la elección de jueces debe ser un proceso transparente y legítimo, no una simulación para satisfacer intereses políticos. En este contexto, el futuro de la justicia en México sigue siendo un tema candente y de gran preocupación para la ciudadanía.

<https://mayacomunicacion.com.mx/la-batalla-por-la-justicia-simulacion-o-realidad-en-la-eleccion-de-jueces/>